



Die Gründeragentur
des Landes Niederösterreich

PRESSE-INFORMATION

02. Mai 2019

Fahrradprofi eröffnet „Bikeshop“ an der Bundesstraße in Traisen

Im April eröffnete Fahrradprofi Ronald Bauer sein Geschäftslokal in Traisen. Das Unternehmen liegt im Ortsgebiet direkt an der vielbefahrenen Bundesstraße B20 und beinhaltet ein Verkaufslokal mit einer angeschlossenen Werkstätte.

Geschäftsführer Ronald **Bauer** möchte sich besonders in der Radsaison, speziell von März bis Oktober gemeinsam mit einem Mitarbeiter auf den Fahrradhandel konzentrieren. Zuvor betrieb er seit einigen Jahren einen sehr erfolgreichen Fahrradhandel, direkt vom Keller seines Privathauses, wo er durchschnittlich pro Jahr ca. 300 Fahrräder verkaufen konnte.

„Besonders schätzen meine Kunden mein persönliches Service sowie mein Fachwissen“, ist Fahrradprofi Ronald **Bauer** von seiner Dienstleistung überzeugt. Auf der B20 fahren durchschnittlich ca. 17.000 PKW pro Tag, also alles Pendler aus dem Bezirk Lilienfeld die in Richtung St. Pölten, Wien und Linz unterwegs sind, und die kommen alle an dem neu eröffneten Geschäftslokal vorbei.

riz up Zentrumsberater Robin **Gerl** aus St. Pölten war bei der Erstellung des Businessplans für die Finanzierung des Geschäftslokal behilflich, und freut sich jetzt über die erfolgreiche Eröffnung des „Bikeshops“.

Mehr Informationen zum Bikeshop finden Sie unter: www.radsport-bauer.at

Rückfragen Presseinformationen:

riz up Niederösterreichs Gründeragentur GmbH, Mag. Solveigh Heinemann-Janousek, Tel. 02622/26326-DW 204, Email: heinemann@riz-up.at, www.riz-up.at